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Делегация Беларуси принимает к сведению отчет 38-й сессии 
Комитета по программе и бюджету, а также представленные доклады и 
документы по отдельным подпунктам, включая отчет внешнего аудитора. 

Поддерживаем предложенные Комитетом проекты решений Совета. 
Несмотря на высокий темп поступления взносов в регулярный 

бюджет в текущем году, вынуждены отметить рост числа членов 
организации, которые утратили право голоса в связи с имеющейся 
задолженностью по этим взносам (с 41 в 2021 году до 47 в текущем). 
Рассматриваем это как признак ухудшающегося финансового положения 
организации. Республика Беларусь своевременно и полностью 
выполняет свои финансовые обязательства перед ЮНИДО и призывает 
другие государства-члены придерживаться аналогичного подхода. 
Приветствовали бы инициативы нового генерального директора по 
решению вопроса с погашением задолженности бывшими членами 
организации. 

Признательны внешнему аудитору за предоставленную 
независимую внешнюю оценку финансовых ведомостей за истекший год, 
а также рабочих процессов внутри организации. С удовлетворением 
отмечаем, что с большинством сделанных рекомендаций секретариат 
согласен полностью или частично. В то же время настораживает то, что 
часть рекомендаций, которые внешним аудитором отмечены как 
имеющие высокий приоритет, оставлены без каких-либо комментариев.  

Считаем, что в русле устоявшейся практики Совету следует 
одобрить рекомендации внешнего аудитора, что пошлет необходимый 
сигнал о важности должного рассмотрения и реагирования на сделанные 
рекомендации.  

Просим также секретариат внимательно отнестись к оценкам и 
рекомендациям независимого надзорного консультативного комитета, 
который также обратил внимание на имеющиеся пробелы и 
необходимость укрепления структуры управления, оценки корпоративных 
рисков и отчетности.  

Касаясь мобилизации ресурсов, отмечаем, что организация 
продолжает испытывать трудности с реализацией новых возможностей, 
требующих софинансирования или подготовительной помощи, и 
оперативным реагированием на растущие потребности, в силу того, что 
все добровольные взносы, направляемые на поддержку работы ЮНИДО, 



по-прежнему выделяются строго для конкретных проектов. Однако без 
новых инициатив организации, которые могли бы вдохновить и побудить 
традиционных и новых доноров принять участие в них, этот порочный круг 
не разомкнуть. Рассчитываем на инициативность обновленного 
секретариата и нового генерального директора на этом направлении. 


